



まちの魅力を紹介

定住促進体験ツアー

3月7日、本市への移住を希望する人を対象にした、定住促進体験ツアーが、市企画振興課の主催で、初めて行われました。

体験ツアーには、長野県茅野市と倉敷市の夫婦2組の4人が参加。市が分譲する牛窓西浜団地（牛窓町鹿忍）や東町ひまわり団地（牛窓町牛窓）を見学しました。また、スーパーや金融機関、医療機関などの生活に密着した施設なども見て回り、生活のイメージを膨らませました。

「自分で地図を見ながら訪れるのは大変だが、市内をいろいろ案内してもらって、大変よかった。物件などについて、もっと詳しく知りたい」と茅野市の男性。「田舎暮らしにあこがれ今回参加したが、古民家探しや農地貸借が容易でないことが、よく分かった」と倉敷市の男性。参加者たちは、それぞれ本市のまちの魅力について、理解を深めていました。



東町ひまわり団地の分譲地を見学する参加者たち



マラソン大会のアーチを駆け抜けるランナーたち

ランナー千人が市内を力走

市マラソン大会

邑久スポーツ公園野球場を主会場に2月15日、第4回瀬戸内市健康マラソン大会が開催されました。競技は、タイム宣言レース、競走レース、ファミリーコースのパフォーマンス部門とランニング部門。約千人のランナーが、自分の参加する競技距離を、力をだし切り快走しました。自己の記録に挑戦する人、家族やグループで楽しみながら走る人など、参加者たちは思い思いにマラソン大会を満喫していました。また、かぼちゃの会によるハッスル鍋の会もなした。ランナーは心もお腹も満たされた様子でした。

いつまでもお元気で

高取政子さんが満100歳に

3月5日に高取政子さん（長船町福岡）が満100歳を迎えました。3月6日、高取さんのお祝いに島村俊一市長や原裕康備前県民局健康福祉課総括副参事らが自宅を訪問。高取さんは、家族に見守られながら、お祝い状を受け取りました。

高取さんは、家族で協力しながら豆腐店を昭和50年頃まで続けていました。その後は、本好きな仲間と読書クラブを作ったり、コーラスをしたりしながら、活動的に過ごしていました。

高取さん、これからも元気で過ごしてください。



お祝い状を受け取る高取政子さん（右）

地域の温かい支えに感謝

裳掛地区を明るくする会表彰式

裳掛地区を明るくする会表彰式が2月20日、裳掛コミュニティセンターで開かれ、スポーツや地域の環境美化、青少年の指導などで優れた成果を収めた21人が表彰を受けました。

日常地域で優れた活動をしている人を表彰し、さらなる青少年の健全育成を推進していくことがねらいです。

表彰式には45人が出席。地域の皆さんが見守る中、小西厚希さん（12歳・邑久町虫明）ら一人一人に、表彰状と記念品が手渡されました。

その後、金居章甫会長は「たくさんの方が支えてくれた感謝の気持ちを大切に、これからも精進してください」と受賞者に声援を送っていました。



1人ずつ名前が呼ばれ表彰状が手渡されました

地域の子どもは地域で育てよう

瀬戸内市青少年健全育成推進大会

牛窓町公民館で2月21日、瀬戸内市青少年健全育成推進大会が開催されました。

まず「明るい家庭づくり作文」の表彰式が行われ、市内の小・中学生、保護者14人を優秀賞で表彰。また、岡山県「優秀賞」「優良賞」にも選ばれた7人が作文を発表し、家族への思いがこもった心温まる

作文に、会場から大きな拍手が送られました。その後、「ピンチがチャンス」と題して、障害者卓球界のプロと障害者卓球界の活躍中として活躍中の岡紀彦さんが講演。

「自分に与えられた困難は、自分を磨くチャンス」と自分の体験談を交えながらのお話しに、会場の皆さんは聞き入っていました。



受賞を喜ぶ中條歯科医院のスタッフ一同

子育て家庭を応援します

中條歯科医院が子育て応援表彰受賞

岡山県が行っている「おかやま子育て応援宣言企業」のうち、積極的な支援策を導入している中條歯科医院（長船町土師）など、7企業・法人に知事賞が贈られました。

子育て応援宣言企業は、平成19年8月にスタートし、129の企業や法人が登録。中條歯科医院は、保育士を常時設置したり、ベトナムに海外支援として歯科治療ボランティアを行ったりしている活動が認められ、今回の受賞となりました。中條新一郎院長は「スタッフ一同、喜んでいきます。これからも、子育てをしている家庭の力になれるよう応援していきたいと思えます」と話していました。



講演後、岡さん（左）と会場の皆さんは卓球を行いながら交流を深めました